

viernes 20 de mayo de 2022

La Laguna renueva su apoyo a la acción cultural del Ateneo con 30.000 euros para el proyecto 'Por amor al arte'

Luis Yeray Gutiérrez y Claudio Marrero formalizan un convenio que se traducirá en actividades musicales, artísticas y literarias



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el presidente del Ateneo de Tenerife, Claudio Marrero, han firmado el convenio que regula la subvención nominativa por valor de 30.000 euros que el Ayuntamiento concede a la institución cultural para la ejecución del proyecto 'Por amor al arte', que se desarrolla a lo largo de 2022. En la firma del convenio también ha tomado parte la concejala de Cultura y presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales, Yaiza López Landi.

“Renovamos nuestro compromiso con la actividad del Ateneo, que mantiene su dinamismo como una de las principales instituciones culturales de nuestra isla, y que ha sabido garantizar en estos años tan complicados su apuesta por las distintas disciplinas artísticas con criterio y rigor, por lo que el apoyo de las administraciones públicas y de otras instituciones está más que justificado”, asegura Luis Yeray Gutiérrez.

Para Yaiza López Landi, “el Ateneo realiza una labor fundamental de promoción y difusión de la creación artística en el Archipiélago, dando a conocer tanto el talento de nuevas generaciones como reivindicando la obra de artistas y autores con una larga trayectoria, como queda de manifiesto en este proyecto que merece todo nuestro aval”.

El proyecto 'Por amor al arte' incluye la celebración, a lo largo del presente año, de una serie de actividades culturales relacionadas con las distintas secciones del Ateneo. La ayuda de 30.000 euros supone la práctica totalidad del programa, cuyo coste es de 31.900 euros, asumiendo el Ateneo, con fondos propios, la cantidad restante.

La sección musical contempla la convocatoria del IV Concurso Internacional de Composición Musical y la actuación del Coro del Ateneo, creado en 2019 y que ha retomado su actividad tras la pandemia.

En el ámbito literario, el proyecto incluye un acto de homenaje al poeta, novelista y ensayista lagunero José Carlos Castaño (1954-2019), y la convocatoria del Premio de Poesía 'Emilio Alfaro Hardisson' para autores noveles, menores de 28 años.

La sección de arte prevé la celebración de tres exposiciones, incluyendo la muestra colectiva *Veladuras, banderas y cuerpos*, con las artistas Paula Calavera, Elisa Pinto y Mencía Machado; y las individuales de la fotógrafa y arquitecta María Rodríguez Cadenas y la artista Carla Marzán.

En el terreno audiovisual, el proyecto 'Encuentro capital' plantea una línea transversal entre varias disciplinas, en el que personas que no pertenecen al ámbito cinematográfico proponen y presentan una película que de alguna manera haya tenido una significación especial en su vida. Se contemplan siete encuentros con invitados, que se complementan con la proyección y una charla coloquio posterior.

Por último, la sección Humanidades y Ciencias propone la segunda entrega del ciclo Identidad, creación colectiva y territorio, que estará dedicado a la mujer en el mundo rural y la tercera edición del premio de microrrelatos de ciencia ficción 'En un hilo', destinado a fomentar la relación entre la creación literaria y las ciencias.